

Nominan a opositor para Delegado en barrio habanero

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 13 de Marzo de 2015 10:13 -

El opositor Yuniel López O'Farril fue nominado en la tarde del pasado martes 10 de marzo para el cargo de Delegado de Circunscripción del Poder Popular, por amplia mayoría, en el capitalino barrio de Santa Amalia, municipio Arroyo Naranjo.



A la mañana siguiente, agentes de la Seguridad del Estado indagaron entre sus vecinos el motivo por el cual eligieron al joven, según cuentan algunos, que prefirieron mantenerse en el anonimato.

Uno de los visitados le respondió a los agentes que “el proceso eleccionario se efectuó como está establecido, y como lo había querido la mayoría”.

Nominan a opositor para Delegado en barrio habanero

Escrito por Indicado en la materia
Viernes, 13 de Marzo de 2015 10:13 -

En tal actividad, se presentaron dos candidatos más, con sus respectivas propuestas, pero apenas alcanzaron 4 votos de una treintena que se presentó a votar. El temor de algunos de los vecinos de Yuniel a verse comprometidos, les impidió asistir. Esta votación se realiza a mano alzada, y muchos tienen miedo de señalarse en público a favor de un activista de la oposición.

Declara Yuniel que “esta es otro camino en mi lucha por los derechos humanos en Cuba, y haré todo lo que pueda por el bienestar de mi comunidad”.

La noticia de la nominación corrió como fuego entre la hojarasca, en la barriada. Ahora habrá que esperar al 19 de abril, a que se realicen las elecciones mediante el voto secreto y directo.

CUBANET